

## 千鳥会報



## 創立二二二年を迎えたに



同窓会会長 古山泰生

岐阜県前高校を視察したこ

とがあります。

この高校は、就職を目指

す高校でしたが、島留学制

度を導入し、優秀な進学校

に生まれ変わりました。

今までは、若者は都会を

から地方へといふ逆の発想で

す。

しかも、それだけでなく、

地方が都会あるいは世界に向

けて、先導するような考え方

を発信する取組を進めている

のです。彼らはそれをグロー

カルと呼んでいます。

さて、笠岡高校をはじめ、

遂げた山田方谷をはじめ、

皇室の帝王学のご進講に多

大な影響を与えた箕作阮甫

や治山・治水事業等により、

池田光政公を補佐し、閑谷

学校の前身である日本最初

や箕作阮甫、熊沢蕃山などが

活躍した時代の岡山の教育は、

誰が見ても刮目すべきものが

ありました。

池田光政公から脈々と受け

継がれている教育県岡山の素

晴らしい伝統や気概を、教育

の回生に生かさなければなり

ません。

今でも深く印象に残つてお

りますが、私は以前、教育

組を実践している島根県立

発行所  
岡山県立笠岡高等学校  
同窓会  
岡山市笠岡3073の2  
事務局  
0865(62)5128  
印刷  
株 正文社印刷所

学校長 松下晶子

次代を担う  
若者を育てる

千鳥会の皆様には、ます

いつも変わらぬ温かいご支

援を賜り、心より感謝申し

上げます。

ご承知のように、笠岡高

校は、今年度で創立百十三

年目を迎え、二万四千人を

超える卒業生を世に送り出

しております。長い歴史と

伝統により培われた自由な

校風の中、生徒たちは、熱

心に勉学や学校行事や部活

輪を大切にしながら、同窓会

長として、教育の回生に全力

を傾注してまいりました。

皆様の暖かいご理解と力強

いご尽力に深く感謝いたしま

すとともに、今後とも母校

の発展はもとより、同窓会を

中心とした二十一世紀を担う

人材づくりに、一層のご支援

ご協力を賜りますようお願

いを申し上げまして、ご挨拶

とさせていただきます。

さて、笠岡高校の東京支

部や近畿支部には、各界でご

活躍されている大勢の優秀な

同窓生の皆様がいます。

私も先日、東京支部の同窓

会に出席してまいりましたが、

毎年、支部総会では、大勢の

皆様にお集まりいただき、充

実した活動が行われています。

卒業生の方々から大きなお

力添えをいただいています。

昨年十月には、東北大学大

学院博士課程に学ぶ別府翔

平さんにより、「光通信工

学を専攻して」という演題

で、日進月歩の最先端の分

野の研究についてお話し

いただきました。また、平

成二十七年一月には、東京

農工大学大学院博士課程を

修了され、現在は保育士と

して勤務されている妹尾綾

さんには講演をしていただき

ました。博士課程での研究

内容に加えて、キャリアアデ

ザインの観点からも大いに

参考となる興味深いお話を

伺うことができました。

また、生徒の主体性を一

層引き出す活動として「公

開千鳥ラボ」を昨年度から

スタートさせました。地域

の中学生を笠岡高校に招き、

千鳥生とともに実験や実習

を行なうことを通して、科学

の楽しさを体験してもらお

する興味や関心を高め、将来

人材を育てる取組を引き

続推進しております。この

事業においても、千鳥の

卒業生の方々から大きなお

力添えをいただいています。

鳥会のますますのご発展と

皆様のご健勝を祈念しま

す。最後になりましたが、千

鳥会のますますのご発展と

皆様のご健勝を祈念しま

す。最後になりましたが、千

鳥会のますますのご発展と

皆様のご健勝を祈念しま

す。

最後になりましたが、千

鳥会のますますのご発展と

皆様のご健勝を祈念しま

す。

最後になりましたが、千

鳥会のますますのご発展と

皆様のご健勝を祈念しま

す。

最後になりましたが、千

鳥会のますますのご発展と

皆様のご健勝を祈念しま

伸ばし、千鳥の先輩諸氏の

ご期待に応えられるよう、

社会に貢献できる若者を育

てまいりたいと考えてお

ります。今後ともご支援の

ほどよろしくお願ひいたし

ます。

鳥会のますますのご発展と

皆様のご健勝を祈念しま

す。

鳥会のますますのご発展と

皆様のご健勝を祈念しま

とおり今回が最後となりま

す。

最後になりましたが二十

七年九月末を持ちまして閉館

となり今回が最後となりま

す。



卒業半世紀の

思い出

樋口 美智子

昭和三十七年卒

年齢です。&lt;/

